

Friedensgruppe Lüdenscheid

*Südstraße 50
58509 Lüdenscheid*



An die
Lüdenscheider und regionalen Medien

Lüdenscheid, den 6. Januar 2014

PRESSEMITTEILUNG

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir bitten um Veröffentlichung der folgenden Pressemitteilung:

Spendensammlung anlässlich des Neujahrsempfangs

Schon traditionell sammelt die Friedensgruppe Lüdenscheid zum Neujahrsempfang der Stadt Spenden für das Hammer Forum. So werden die Aktiven auch in diesem Jahr, am 12. Januar ab 10:30 Uhr die Gäste des Empfangs vor dem Rathauseingang mit friedlichen Neujahrswünschen begrüßen und um Spenden für die medizinische Versorgung von Kindern aus Kriegs- und Krisengebieten bitten. Erfreulich sei, so die Friedensgruppe, dass für viele Teilnehmer des Neujahrsempfangs die Aktion bereits zu einer festen Institution geworden sei. Über die nunmehr gut zehn Jahre habe man mit Sammlungen zu unterschiedlichen Anlässen nunmehr fast die 10.000 Euro-Schwelle erreicht. Die Friedensgruppe Lüdenscheid wünsche auch auf diesem Wege allen Lüdenscheiderinnen und Lüdenscheidern aber insbesondere auch den unzähligen Menschen in den Krisenregionen der Welt ein friedlicheres Jahr 2014.

Mit freundlichen Grüßen

Bernd Benschmidt Matthias Wagner Martin Sander